

ITINERARIO

31 OCT - Día 1: Lima

Recepción y traslado al hotel seleccionado.

1 NOV - Día 2: Lima

Desayuno en el Hotel.

Los mercados siempre son un reflejo bastante preciso de una población. Las ciudades pequeñas y monótonas suelen tener mercados ordenados, pero con una oferta de productos reducida. En Lima, por el contrario, la convivencia de sus millones de habitantes provenientes de todos los rincones del Perú, ha generado marcados contrastes que se sienten en todos los aspectos de la vida en la ciudad, incluida por supuesto, la gastronomía. En esta oportunidad visitaremos el popular mercado de Surquillo, el preferido por cocineros famosos.

Una propuesta totalmente nueva y diferente. En este restaurante temático de la mano del Chef aprenderemos a cocinar nuestro almuerzo turístico, adicionalmente podremos degustar de un exquisito Pisco Sour o Chilcano.

Luego continuamos nuestro recorrido de visita a la ciudad iniciando en la Huaca Pucllana con una vista panorámica a este importante centro ceremonial perteneciente a la cultura Lima. Nos dirigimos hacia el centro de Lima, pasando por los diferentes barrios de San Isidro, Lince y Cercado. Apreciaremos el Palacio de Justicia, Museo de Lima, Museo de Arte Italiano, Palacio Francés y Plaza San Martín. Nuestra visita peatonal empieza en la Plaza de Armas donde además de apreciar la Catedral de Lima, Palacio Municipal, Palacio de Gobierno, Palacio Arzobispal; tendremos espacio libre para poder tomar fotos a los atractivos. Ingresaremos al Convento de San Francisco y visitaremos una de las principales atracciones sus catacumbas, las cuales son una serie de pasajes subterráneos bajo la iglesia, donde se daba sepultura a los antiguos habitantes de la ciudad y donde se encuentran restos de las de 25,000 personas.

Finalmente tendremos una vista panorámica del Parque del Amor, Océano Pacífico y Larcomar.

2 NOV - Día 3: Lima/Cusco

Desayuno en el Hotel.

Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Cusco. Recepción y traslado al hotel seleccionado.

Sugerimos tomar el tour opcional de la visita guiada de la ciudad (**No incluido en el precio**)

y las ruinas cerca de Cusco, donde visitará la Catedral importante por su arquitectura y las pinturas cusqueñas en su interior. Templo de Santo Domingo; visita a los Complejos Arqueológicos de Sacsayhuamán, Q'enko y Tambomachay. Regreso y traslado al hotel.

3 NOV - Día 4: Cusco / Machu Picchu / Cusco

Desayuno en el hotel. A la hora acordada, iniciaremos nuestra visita al sitio arqueológico más importante del país, "Machu Picchu", ciudadela inca ubicada a 113 km de la ciudad del Cusco por vía férrea. Por la mañana traslado al pasajero de su hotel a la estación de tren, luego de 3 horas y media de viaje llegaremos a nuestro destino, donde abordaremos buses turísticos que en 20 minutos nos transportarán al parque arqueológico, nos tener tiempo suficiente para que nuestro guía nos muestre todas las bellezas naturales, arqueológicas y culturales de un lugar único e inigualable en su género. A la hora indicada retorno a la ciudad del Cusco y traslado al hotel. No incluye almuerzo

4 NOV - Día 5: Cusco / Lima

Desayuno en el Hotel. Traslado al aeropuerto para abordar el vuelo a Lima. Recepción y traslado al hotel seleccionado. A la hora indicada visita al Circuito Mágico del Agua, podrás disfrutar de un espectáculo nocturno de fuentes de agua y luces. Inaugurado en el 2007 y en el 2009 le fue otorgado el récord Guinness por ser el complejo de fuentes más altas del mundo en un parque público. El circuito cuenta con 13 fuentes ornamentales que son controladas electrónicamente y en conjunto con un juego de luces sincronizadas ofrecen un Show de Imágenes, Luces y Sonidos; destacando las principales atracciones de nuestro Perú. Retorno al hotel

5 NOV - Día 6: Lima

Desayuno en el hotel seleccionado. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de retorno a Panamá

TODOS LOS PRECIOS INDICADOS ESTAN SUJETOS A CAMBIOS Y DISPONIBILIDAD HASTA REALIZAR LA RESERVA

PCM REPS, Agencia Mayorista de Viajes

Calle 52, Bella Vista, Edificio Regente, Local 5 Panamá

Tels (507) 264-4969 /264-4959 /264-9763/264-5753

www.pcmreps.com | [WhatsApp 6851-7952](https://www.whatsapp.com/channel/00299a61111111111111) | [@pcmrepspanama](https://www.instagram.com/pcmreps) | pcmreps@pcmreps.com